MEDIA ENHANCEMENT KIT
INSTALLATION INSTRUCTIONS

Real rocks must not be used in any appliance. Heat will cause them to explode.

Do not overfill media. Use only the amount supplied with the appliance.

Do not cover any burner ports when installing media enhancement.

Glass embers may have sharp edges, wear safety glasses and gloves when handling.

Do not change or substitute the glass ember or sand material provided with this kit.

Clean the glass embers prior to installation. Before applying the cleaned glass, ensure that it is dry.
Before installing enhancement media, remove the equivalent amount of the existing media.

Place the media enhancement around the burner as desired, making sure not to cover any burner ports. (There are no
set locations)

For specific media enhancement placement instructions refer to your installation manual, www.napoleonproducts.com or
contact your local authorized dealer.
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INSTRUCTIONS D’INSTALLATION DES
ACCESSOIRES DECORATIFS

Ne pas utiliser de vraies roches dans aucun appareil. La chaleur les fera exploser.

Ne déborder pas les composants décoratifs. Utiliser seulement le amount fourni avec I'appareil.

Ne couvrez pas les orifices du brlleur quand vous installez des accessoires décoratifs.

Les braises vitrifiées peuvent avoir des arétes coupantes, portez des lunettes de sécurité et des gants
protecteurs quand vous les manipulez.

N'utilisez pas de matériaux de rechanges ou de matériaux substituts pour les braises vitrifiées
fournies avec cet ensemble.

Nettoyez les braises vitrifiées avant de les installer. Assurez-vous qu’elles sont séches avant de les étaler.

Avant d'installer I'ensemble décoratifs, enléver la quantité équivalente de composants décoratifs existant.

Placez les accessoires décoratifs autour du brileur comme vous désirez, en vous assurant de ne pas couvrir les
orifices du brdleur. (Il n'y a pas de positions déterminées)

Systéme de qualité certifié

Référez-vous a votre manuel d'installation, au www.napoleonproducts.com ou contactez votre détaillant

local autorisé pour des instructions sur la disposition précise d'accessoires décoratifs.
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